
CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIENCIAS

UNICAMP

LISTA DE PRESENÇA

^/s,eéREUNIÃO DATA:

HORÁRIO: ks-

Alfonso Schrank (D. Metaloginese)

Álvaro Penteado Crosta (MS-2)

• Amilcar Oscar Herrera (Diretor)

Ananélia Marques Alves (T. Alunos)

Anita Guimarães (T. Funcionários)

Antonio Lago Costa (S. Alunos)

Asit Choudhuri (MS-6)

Bernardino R. Figueiredo (C.P.G.)

Celso Pinto Ferraz (MS-4)

Daura Vianna Oioli (T. Funcionários)

Doraci Inácio (S. Funcionários)

Geraldo Bastos Brito (T. Funcionários)

Iran Ferreira Machado (Diretor Associado)

ítalo B. A. F. Filisetti (MS-3)

Ivan A. do Amaral (T. Complem.)

João M. G. Barbosa (T. Alunos)

Joaquim Jurandir Pratt Moreno (S. Alunos)

Luiz Augusto Milani Martins (D. Pol. Rec. Min.)

Newton Mui ler Pereira (MS-3)

Oscar Braz M. Negrão (MS-2)

Paulo José Telles (T. Alunos)

^ Renato Peixoto Dagnino (D. Pol. Cient. I^cn.)

Solange C. Rigolo (S. Funcionários)

Wanderlino T. Carvalho (T. Alunos)
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UNICAMP

CONGREGAÇ^ÍO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS

ata da 9S reuníXo ordinAria de 9 / 5 /86

PRESENTES: Prof.Dr,Amilcar Oscar Herrera (Presidente), Prof.Dr.Alfon-

so Schrank, Prof,Álvaro Penteado Crosta,Aluna Ananélia Marques Alves,

Aluno Antonio Lago, Prof.Dr.Asit Choudhuri, Prof.Dr.Bernardino Ribei

ro Figueiredo, Funcionário Geraldo Bastos Brito, Prof,Dr,Iran Ferrei

ra Machado, Prof,Carlos Alberto Lgibão Cunha representando o Prof,Ivan

Al,do Amaral, Prof,Luiz Augusto Milani Martins, Prof,Oscar Braz Men -

donza Negrão, Prof,Renato Peixoto Dagnino, Funcionária Solange Cristi

na RÍgolo e Prof,Hildebrando Hermann representando o Prof,ítalo B,A,F.

Filisetti,

INÍCIO: 14:45 HORAS

-I-PAUTA

1,Termino do mandato dos atuais membros da Representação dos Alunos

e Funcionários,Eleições dos substitutos,

2,Inclusão da Area de Sensoriamento Remoto e Geomatemática Aplica -

dos a Metalogenese, do Depto,de Metalogenese e Geoquímica do IG,

3,Solicitação de Credito Suplementar do IG para 1986.

4,Contratação do Técnico Especializado Petain Avila de Souza, para

o Departamento de Administração e Política de Recursos Minerais,

5,Outros Assuntos : Prof,Milani solicita a inclusão na pauta da con

tratação do Prof,Ozires Lima de Carvalho, Prof.Iran informa sô -

bre os resultados preliminares da Reunião da Comissão de Desburo-

cratização,

-II-RESOLUÇÕES

1.Geraldo informou que os representantesdos alunos e funcionários

do IG tiveram expirado seu mandato (1 ano) junto a Congregação do

Instituto em 16,1,86, porém, a Congregação tendo sido declarada -

instalada na 238^ Reunião do Conselho Diretor em 26.3.86, foi con

siderada esta data a contagem do tempo de mandato. Submetida

proposta de eleição, a mesma foi votada e aprovada,
2.Prof.Alfonso coloca em discussão a proposta de inclusão da Area -

de Sensoriamento Remoto e Geomatemática Aplicados à Metalogenese,

do Departamento de Metalogenese e Geoquímica do IG e solicita a

abertura de Concurso Publico para Professor Titular na referida á

rea.O Prof.Renato Peixoto Dagnino pede informações a respeito das

áreas existentes no IG,Geraldo le o of.IG 328/85 expedido a Se-

TÉRMINO : 17:25 HORAS

8S

a



-2-

wm
UNICAMP

cretaria Geral da Unicamp, onde o IG informava as áreas nas qua

is o IG deverá abrir Concurso Público para Professor Titular:

-Departamento de Metalogênese e Geoqúímica-DMG

l.Metalogênese

2.Geoquímica Aplicada

-Departamento de Admin.e Política de Recursos Minerais-DAPRM

1.Administração e Política de Recursos Minerais

2,Economia Mineral

-Departamento de Política Científica e Tecnológica

1.Política Científica e Tecnológica

-Área de Educação

1.Teoria e História do Conhecimento Geológico

2.Metodologia do Ensino de Geologia

Após a leitura do referido ofício, o Prof.Herrera colocou a pr_o

posta em votação. Aprovada,

3.Prof.Herrera colocou em discussão a proposta de Crédito Suplemen

tar do IG para 1986 enviada a ET-GPS p/of.IG 84/86 em 8,5.86. 0

Prof.Bernardino pede esclarecimentos de como foi elaborado o do

cumento, Geraldo explicou que consultou aos Departamentos sobre

as atividades que pretendiam desenvolver até dez,86 e que basea

do nessas informações somadas a ampliação do espaço físico do IG

e às novas contratações, elaborou a proposta,Prof.Herrera expli

cou que a Reitoria deu prazo muito curto para que a proposta

orçamentária fosse discutida nas Comissões do IG antes de ser en

caminhada, razão pela qual a mesma esta' sendo agora apresentada.

Colocada em votação a mesma foi aprovada,

4,0 Prof.Iran, aproveitando o tema, informou que esteve na reunião

dos Diretores em que se discutiu o tema "Descentralização Admini^

trativa e Desburocratização", Disse que ficou decidido que as par

tes de recursos que hoje estão sendo administradas pela Reito -

ria serão transferidas para as Unidades Universitárias, dando as

sim maior autonomia às Unidades e consequentemente aumentando su

as responsabilidades.

5.0 Prof.Milani coloca em votação a proposta de contratação do téc

nico especializado Petain Avila de Souza que irá exercer funções

técnicas junto ao DPRM/IG., percebendo vencimentos mensais equiva

lentes ao de Professor MS-3-RDIDP, Informou ainda, que a referida



-3-

1

UNICAMP

proposta foi aprovada na reunião do CID realizada em 16.4,86.Co

locada em votação a proposta foi aprovada.

6,Prof.Milani solicita a contratação do Proí. Ozires Lima de Car-

válho, para exercer funções docentes junto ao DAPRM/IG, no nível

MS-3 em RDIDP, onde o mesmo ministrará o curso de Comércio, Pla

nejamento e Econoraetria.Aluno Antonio Lago indaga se a contrata

ção de professores não virá a prejudicar futuras contratações de

docentes no DAPRM/IG, 0 Prof.Herrera esclarece que não poderá ha

ver futuros prejuízos na referida contratação posto que pela le^

tura do currículo do candidato, o mesmo apresenta todas as condi

ções de assumir aulas e pesquisa e melhor, o mesmo se dispõe a

ingressar imediatamente no IG.Prof.Milani esclareceu que seu De

partamento fez contacto com diversos professores no Brasil (ci

tou nomes), porém, os mesmos não podem, no momento, se desvincu

larem das Instituições onde exercem suas atividades docentes.A -

pós amplos debates e diversos apartes a proposta foi colocada em

votação e aprovada.

III - PRÓXIMA REUNIÃO/PAUTA

Ficou decidido que a próxima reunião será realizada tão logo se

jam apresentados os resultados das eleições das representações -

dos funcionários e alunos junto à CongregacKb do IG. A pauta se

rá a homologação pela Congregação da Repi^s^tação Discente e -

dos Funcionários Técnico-Administratiyos. /

s BritoGeral dl

etário
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CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 27 /6 /1986

PRESENTES: Prõf.Dr.Iran Ferreira Machado, que presidiu a sessão, Prof,

Dr.Alfonso Schrank, Prof.Dr.Bernardino Ribeiro Figueiredo, Profa.Ra -

chel Cavalcanti D‘Andréa, representando ao Prof. Luiz Augusto Milani

Martins, Prof.Newton Muller Pereira, Prof,Oscar Braz Mendonza Negrão,

Prof.Sérgio Queiroz representando ao Prof,Renato Peixoto Dagnino,Func,

Anita Guimarães, Func,Geraldo Bastos Brito, Func.Solange Cristina RÍ-

golo. Aluno Antonio Lago Costa, Aluno Mareio Antonio Bertelli e Aluno

Antonio Cruz Vasques.

INÍCIO: 10:35 HORAS

- I - PAUTA

1,Homologação das Eleições para a Representação Discente e dos Ser

vidores Tecnico-Administrativos junto a Congregação do IG,

2,Indicação de 1 (um) Professor do IG junto ao Conselho Científico

do Fundo de Apoio à Pesquisa;

3,Apreciação dos Relatórios de Atividades de Docentes do IG;

4,Proposta Orçamentária do IG para 1987,

-II - comunicaçOes

l.Prof.Iran comunicou que nesta data o Sr.Governador de São Paulo

Prof.André Franco Montoro deverá visitar a Unicamp onde irá i -

naugurar o protótipo de uma casa de baixo custo desenvolvido -

por professores da Unicamp,

2,Prof,Iran comunicou que o Magnífico Reitor da Unicamp deverá vi.

sitar 0 IG em 2,9.86 das 10 às 12 horas, conforme of.GR.638/86

de 13.6.86.

3.Prof.Iran comunicou que recebeu o of.CGU n^ 07/86 no qual é so

licitado às Unidades a formação de Conselhos Gerais de Adminis

tração para participarem do futuro Conselho Universitário. Após

alguns esclarecimentos o assunto ficou de ser estudado na próx_i
ma reunião da Congregação,

4.Prof,Iran comunicou que foi aprovada na última reunião do Conse

Iho Diretor a abertura do Concurso Público na área de Sensoria-

mento Remoto e Geomatemática Aplicados à Metalogênese e Geoquí-

mlca do Departamento de Metalogênese e Geoquímica do IG.

5.Aluno Antonio Lago solicita informações sobre o andamento das

contratações de docentes para o Departamento de Administração e

Política de Recursos Minerais, 0 Prof.Iran comunica que o Magru

fico Reitor não autorizou ainda as referidas contratações,

Prof.Iran informou que o próximo passo será dado com uma entre-

^ATA DA lOâ

TÉRMINO : 12:45 HORAS
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vista cora o Pró Reitor de Pesquisa Prof.Dr.HÓlio Waldman, no qual

o IG deverá insistir na necessidade de atendimento ao solicitado,

6,Prof.Bernardino propõe que o IG elabore um plano sobre o Institu

to, para que seja apresentado ao Magnífico Reitor quando de sua -

visita ao IG. 0 Prof.Alfonso informa que o assunto foi discutido

na última reunião do Conselho Interdepartamental e que o seu De -

partamento (MetalogênEse e Geoquímica) deverá elaborar até o final

de Julho/86 um plano quatrienal.Prof.Iran informa que os Orçamen

tos do IG tem sido analisados pelos técnicos da Unicamp através -

de séries históricas, o que não exprime a realidade do Instituto,

Diz ainda,que, um Plano Quatrienal vém reforçar a proposta orça -

mentária do IG para 1987,

-III- RESOLUÇÕES

l.Prof.Iran coloca em votação a Ata da última Reunião. Após a leitu

ra da Ata pelo Secretário do Instituto Sr,Geraldo Bastos Brito, a

mesma foi votada e aprovada,

2,Prof,Iran coloca em discussão o item 1 (um) da Pauta:"Homologa ção

das Eleições para a Representação Discente e dos Servidores Técn_i
CO Administrativos junto a Congregação do IG, 0 Secretário do IG.

le a Ata elaborada pela Comissão Eleitoral para as Eleições da R^
presentação Discente nomeada por intermédio da Port.IG n^ 64/86 e

composta pelos seguintes membros : Profa,Rachel Cavalcanti D'An -

drea, Presidente, Aluno Márcio Antonio Bertelli e Aluna Ananélia

Marques Alves, Membros, Da leitura da Ata apurou-se que : -1- As

eleições foram realizadas nos dias 2 e 3 de junho/1986; -2- Vota

ram 15 (quinze) alunos; -3- Resultados : Titulares : Antonio Cruz

Vasques, 7 (sete) votos; Márcio Antonio Bertelli, 5 (cinco) votos,

Maria Luiza Melchert C,Silva, 2 (dois) votos; Votos nulos: 1 (um)

voto; Suplentes: Delzio de L, Machado Jr., 1 (xam) voto; Antonio

Lago Costa, 8 (oito) votos; Ricardo de Oliveira Moraes, 5 (cinco)

votos; Votos nulos; 1 (um) voto,Após a leitura da Ata os presen -

tes solicitaram alguns esclarecimentos, e a seguir o Prof.Iran co

locou em votação. Aprovada, A seguir o Sr.Secretário do Instituto

procedeu a leitura da Ata elaborada pela Comissão Eleitoral para

a eleição dos representantes técnico Administrativos constituida

pelos servidores: Roberta Geraldina Silva (Presidente)e Valdenir

Ferreira Teixeira(Membro),Da leitura da Ata apurou-se que: -1-As

eleições foram realizadas nos dias 2 e 3 de junho/86; -2- Vota

ram 15 (quinze) funcionários não havendo ausências; -3- Resulta

dos: Titulares; Carmem Félix Vilhete D’Abreu, 13 (treze) votos;

Geraldo Bastos Brito, 12 (doze) votos; Jacinta Enzv/eiler, 10 (dez)

votos; Solange Cristina RÍgolo, 7 (sete) votos. Votos em brancoi
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1 (um) voto. Para Suplentes : Josefa Scarponi Garbellini, 12 (do

ze) votos; Neide dos Santos Furlan, 11 (onze) votos; Anita Guima

rães, 11 (onze) votos; Amauri Cesar Godoy, 8 (oito) votos; Votos

em Branco: 1 (um) voto. Após a leitura da Ata o Sr.Presidente -

colocou em votação. Aprovado, ficando assim constituida a repre

sentação Discente e dos Funcionários Técnico Administrativos do

IG : Representação Discente ; Titulares : Antonio Cruz Vasques;

Mareio Antonio Bertelli; Maria Luiza Melchert C,Silva, Suplentes:

Antonio Lago Costa; Ricardo de Oliveira Moraes; Delzio de L.Ma -

chado Jr. Representação dos Servidores Tecnico-Administrativos :

Titulares : Carraen Felix Vilhete D'Abreu; Geraldo Bastos Brito ;

Jacinta Enzweiler, Suplentes: Josefa Scarponi Garbellini; Neide

dos Santos Furlan; Anita Guimarães. Ficou estabelecido que nos

termos da Port.GR, 210/84, os resultados serão submetidos ao Con

selho Diretor da Unicamp,

2,0 Prof.Iran lê o of.PRP n^ 03/86 de 17.6.86 no qual o Pró Rei -

tor de Pesquisa, Prof.Dr.Hélio Waldman solicita que o IG indique

um (1) representante para, se eleito for, constituir o Conselho

Científico do Fundo de Apoio à Pesquisa (FAP), reestruturado pe

la Port, GR. 173/86, Solicita aos presentes a indicação de um no

me, Como ninguém se manifestou, o Prof.Iran sugeriu o nome do

Prof.Dr,Alfonso Schrank, devido a sua atuação junto ao Departa -

mento de Metalogênese e Geoquímica onde exerce a Chefia e que se

encontra em fase de expansão. Colocada em votação a proposta do

Prof.Iran foi aceita por unanimidade.

3.0 Prof.Iran coloca em discussão o item 3 da Pauta "Apreciação -

dos Relatórios de Atividades de Docentes do IG", Após a leitura

dos expedientes encaminhados pelos Departamentos do IG, foram di_s

cutidos e aprovados os seguintes Relatórios de Atividades de Do

centes : Prof.Dr.Fernando Flávio Marques de Almeida (DMG); Prof,

Dr.Bernardino Ribeiro de Figueiredo (DMG); Prof,Jorge Ruben Biton

Tapia (DPCT); Prof,Carlos Alberto Lobão da Silveira Cunha (AEAG);

Prof.Dr,Alfonso Schrank,(IMG); Prof,Oscar Braz Mendonza Negrão ,

(AEAG).-

4.0 Prof.Iran coloca em discussão o item 4 da pauta "Proposta Orça

mentária do IG para 1987".Informa aos presentes que devido ao -

curto espaço de tempo dado pela Reitoria para a elaboração da -

proposta orçamentária pelas Unidades da Unicamp, não foi possí -

vel ao IG elaborar um documento para que os membros da Congrega

ção pudessem estuda-lo antes dessa reunião. 0 Prof.Alfonso pro -

põe que os futuros Orçamentos sejam filtrados no CID e posterior
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mente encaminhados à Congregação do IG para homologação. Coloca

da em votação a Proposta Orçamentária do IG para 1987 foi apro

vada.

- IV -PRÓXIMA reuníJvO/PAUTA

-Dia 8.8,86 às 15 horas

-Indicação de membros do IG para participação do Conselho Geral

de Administração nos termos do Of.CGU 07/86,-

-Outros Assuntos,


